

**ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER  
BEZIRKSVERTRETUNG AM 19. DEZEMBER 2024**



**TREITLSTRASSE IST TEIL DES HAUPTRADVERKEHRSNETZES  
WIEN: DAHER DARF SIE KEINE WOHNSTRASSE SEIN!**

**ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, eine Lösung für die Treitlstraße zu erarbeiten, die Rechtssicherheit für Radfahrende auf einer Strecke des Wiener Hauptverkehrsnetzes bietet. Dabei soll die Durchfahrt für den MIV (motorisierten Individualverkehr) weiterhin unterbunden, das Liefern möglich sein und Radfahrenden jedoch erlaubt sein, schneller als Schrittgeschwindigkeit fahren zu dürfen.

**BEGRÜNDUNG:**

Aktuell ist die Treitlstraße eine Wohnstraße. Eine wichtige Regel einer Wohnstraße ist die Schrittgeschwindigkeit, die für alle Verkehrsteilnehmer:innen gilt.

Pascal Riepl  
Bezirkvorsteherin-Stellvertreter